



LE TEMPS REVIENT

L'ENSEIGNEMENT DE L'ORDRE (Partie 1)

Toute personne désirant être admise dans les rangs de l'**Ordre des Veilleurs Du Temple**, doit d'abord entrer dans le Premier Cercle ou Ordre Extérieur, peut ensuite être admise dans le deuxième Cercle ou Tiers Ordre, et enfin accéder au Troisième Cercle ou Ordre Intérieur. Nous insistons particulièrement sur le fait que l'acceptation du frère ou de la sœur à un Degré Initiatique donné, est due seulement à son mérite et non à une quelconque position sociale ou passage antérieur par un « autre chemin initiatique ».

La progression dans les Degrés Initiatiques de l'Ordre ne s'acquiert pas à l'ancienneté, mais par les efforts et la persévérance des « Frères Templiers » dans leurs études et exercices spirituels, qui leurs sont transmis par l'Ordre. Dans un premier temps, ces travaux sont proposés à travers des documents appelés Cahiers, et dans un second temps, par des Réunions où sont dispensés des enseignements sous forme acroamatique.

La base de notre action initiatique est notre enseignement non dogmatique, proposé à être expérimenté par chacun. Les exercices spirituels présentés aux Frères, constituent un véritable entraînement physique, mental et spirituel. Cet enseignement est le dépôt sacré de la **Tradition Primordiale** ou Universelle, transmis au cours des âges. Les connaissances ne sont que partiellement intellectuelles. Elles demandent à être lentement et longuement assimilées par tout l'Être, car il s'agit, dans cette démarche, d'aider chacun à prendre conscience de lui-même, et finalement de l'étincelle divine qui est au plus profond du « cœur de l'Homme ». Malgré les sollicitations du monde profane et ses courants contre-initiatiques auxquels chacun est confronté, l'Ordre apprend au **Chevalier Templier** à se dépouiller peu à peu du « Vieil Homme »...

Tous ces Travaux se déroulent sur plusieurs années et, à vrai dire, ils n'ont pas de fin, tant la source de ces enseignements est amarrée dans les « plans les plus subtils de l'invisible ». Toutefois, chaque accession du Frère à un Degré Initiatique supérieur, est marquée par une Cérémonie Initiatique très inspirante et perpétuant les Rites traditionnels du passé. Bien évidemment un des premiers points forts de ces Rites est celui de l'Adoubement. Des études préparatoires à cet Adoubement sont bien entendu proposées, sans dogmatisme, à chacun, et le symbolisme, l'hermétisme et la **Quête du Graal** d'une part et d'autre part des exercices spirituels et des techniques de méditations,

sont les fondements de l'avancement de chaque **Chevalier Templier**.

Il n'y est pas question de développer des « Pouvoirs magiques et parapsychologiques ». L'Ordre fait la différence entre les domaines psychique et spirituel. Notre dynamique est en total accord avec l'application de l'Écriture de Saint Luc 12 - 31 : « Gagner le Royaume des cieux et tout le reste vous sera donné par surcroît... ». En effet il est nécessaire d'atteindre des niveaux éthique et spirituel effectifs, la maîtrise de son ego, avant d'accéder à ces pouvoirs dits de « puissance », qui à ce moment, pour celui qui est arrivé à ce stade, ne seront plus attrayants. Un des points de convergence de cette préparation est que le Cherchant s'élève à un point particulier de manière que, placé dans le champ de rayonnement de la Lumière, elle lui soit alors rendue sensible...

Les études proposées aux Chevaliers Templier sont basées sur le « Livre M », qui est divisé en quatre Axes : l'axe de l'Univers, l'axe de la Nature, l'axe de l'Homme et l'axe de la Sagesse et des Prophéties.

Enfin, pour conclure sur ce chapitre de l'enseignement, la Tradition Universelle montre qu'il n'y a que deux Initiations authentiques et connues de toute antiquité. Nous pouvons symboliser ces deux Initiations par la Croix de gueule de l'**Ordre du Temple**. Cette croix, avec ses deux branches de couleur rouge sang, rappelant ainsi le sacrifice obligé de l'Initiable, représente par sa branche horizontale, l'initiation dite de la voie humide, connue chez les anciens égyptiens sous le nom d'Initiation d'Isis. Cette Initiation n'est pas qu'une prise de conscience de l'Initié, comme certains pourraient le supposer, mais elle est une véritable révélation (Dévoilement ou Passage des Voiles), qui transforme l'être en le conduisant vers un contexte universel. Il est important de préciser que l'Initiation ne se donne pas. L'Initiable y est seulement conduit par ses Frères Aînés, et seul son travail, sa maîtrise, sa sincérité et la « voix qui parle à l'intérieur », lui permettront d'obtenir le résultat souhaité. Concernant la branche verticale, elle symbolise l'Initiation Solaire ou voie sèche. Seule l'évolution de l'Initiable permet d'y accéder et nous n'en dirons pas plus à ce sujet.